




	No Alumni Universitas	Yulia Uffani	No Alumni Fakultas
BIODATA			
<p>a). Tempat/Tgl Lahir : Padang/11 Juni 1990 b). Nama Orang Tua : Muslim dan Emidar c). Fakultas : Ekonomi d). Jurusan : Akuntansi e). No.Bp : 0810533149 f). Tanggal Lulus : 8 Maret 2014 g). Predikat lulus : Memuaskan h). IPK : 2,90. i). Lama Studi : 5 tahun 7 bulan j). Alamat Orang Tua : Jalan Delima 4/104 Belimbing Padang.</p>			
<p>Analisis Pelaksanaan Sistem dan Prosedur Pelayanan Revisi Dokumen Pelaksanaan Anggaran Pada Kantor Wilayah Ditjen Perbendaharaan Provinsi Sumatera Barat</p>			
<p><i>Skripsi Oleh : Yulia Uffani</i> <i>Pembimbing : Subandja, SE, M.Si, Ak</i></p>			
ABSTRAK			
<p>Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan sistem dan prosedur revisi dokumen pelaksanaan anggaran pada kantor Wilayah Ditjen Pembendaharaan Provinsi Sumatera Barat. Data yang digunakan Penulis dalam penelitian ini adalah data primer. Pengambilan data dilakukan secara langsung, lalu dilanjutkan dengan menganalisa data dan membandingkan dengan teori sistem dan prosedur. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa sistem dan prosedur pelayanan revisi dokumen pelaksanaan anggaran pada Kantor Wilayah Ditjen Perbendaharaan Provinsi Sumatera Barat sudah efektif, karena dengan adanya tahapan dan proses tersebut pembagian tanggungjawab pada unit menjadi jelas sehingga dapat memaksimalkan hasil kerja yang sesuai dengan tugas Kantor Wilayah Ditjen Perbendaharaan Provinsi Sumatera Barat untuk mencapai tujuan dari Kantor Wilayah Ditjen Perbendaharaan Provinsi Sumatera Barat.</p>			

Skripsi telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 8 Maret 2014, dengan penguji :

Tanda Tangan	1. 	2. 	3. 
Nama Terang	Drs. Iswardi, MM, Ak	Dra. Warnida, MM, Ak	Dra. Nini Syofriyeni, M.Si, Ak

Mengetahui,

Ketua Jurusan Akuntansi : **Dr. Efa Yonnedi, SE, MPPM, Ak**

NIP. 19720502 199602 1 001



Tanda tangan

Alumnus telah mendaftar ke fakultas dan telah mendapat Nomor Alumnus:

	Petugas Fakultas / Universitas Andalas	
No Alumni Fakultas	Nama	Tanda tangan:
No Alumni Universitas	Nama:	Tanda tangan: